

Testergebnis Antidekubitusmatratze NORISCOVERY der Fa. SUN MED

Testzeitraum: 12.06.2001 - 23.07.2001

Ergebnis: Getestet wurde hauptsächlich der Vergleich zwischen den derzeit verwendeten "Corpoform Matratzen" und der „NORISCOVERY Matratze“.

Vorteile der „NORISCOVERY Matratze“:

- Schweißabsonderung der Patienten deutlich geringer.
- Leichtere Lagerung des Patienten (dazu muss allerdings ein an der Station üblicher Matratzenschoner über die Matratze gelegt werden, dieser beeinträchtigt jedoch nicht die Funktion der Matratze und ist gleichzeitig ein Schutz dieser).
- Einfachere Handhabung da bei Verschmutzung nur das Leintuch gewechselt werden muss.
- Schönere Optik. (Die "Corpoform Matratzen" werden relativ rasch unansehnlich, da Stuhl- und Blutflecken auch nach der Reinigung teilw. sichtbar sind). Dieser Punkt ist deshalb von Bedeutung, da die Patienten bei der "Corpoform Matratze" direkt auf dieser liegen müssen und es deshalb schon Beanstandungen wegen der Verschmutzung seitens der Patienten gab.
- Im Gegensatz zur "Corpoform Matratze" (die in die Zentralwäscherei gebracht werden muss), ist die "NORISCOVERY Matratze" vor Ort zu reinigen (Wischdesinfektion).
- Bei Anschaffung einer "NORISCOVERY Matratze" würde man sich die normale Matratze ersparen.

Die "NORISCOVERY Matratze" würde bei manchen Patienten auch den Einsatz einer "Thera Kair" Matratze der Fa. Mediscus ersparen und so zur Kostensenkung beitragen. Auch rechtfertigt meiner Meinung nach eine längere Lebensdauer der "NORISCOVERY Matratze" bei den doch relativ hohen Anschaffungskosten der "Corpoform Matratze" einen Einsatz dieser.